

HAUPTPERSONEN

Auf der ÖH gibt es im allgemeinen drei verschiedene Gruppen von Personen:

Die Wichtigen, die Wichtigeren und die ganz Wichtigen. Zu Deutsch: Es gibt einige Leute, zu denen Ihr gehen könnt, wenn irgendwelche Probleme auftreten (z. B.: Pfarrer/innen (kleiner Scherz am Rande; der Setzer)).

Die ersten Ansprechpartner/innen für euch sind die Studienrichtungsvertreter/innen eurer Studienrichtung. Sie können euch bei den meisten

Dingen schon recht gut weiterhelfen. Sollte dies nicht der Fall sein, oder überschreitet das Problem ihren Zuständigkeitsbereich, so wende Dich an die Fakultätsvertreter/innen.

Der in höheren Sphären schwebende Teil der Hierarchie ist der Hauptausschuß zu dem die Student/innen eigentlich nur selten direkten Kontakt haben.

Er beschäftigt sich in den sogenannten Hauptausschußsitzungen mit Al-lem.

Die aller wichtigsten Personen (wissen alles, sehen alles, kennen alle, tun alles, et cetera, et cetera), kurz die guten Seelen der ÖH genannt, sind unsere Sekretärinnen (unten namentlich angeführt (unter "Gute Seelen")).

Und damit Ihr noch ein paar Namen zum Auswendiglernen habt, sind nun genau diese wichtigen (wichtigeren und ganz wichtigen) Personen zusammengefaßt.

DIE GUTEN SEELEN:

Heidi Rienessel
Elke Mocnik

STUDIENRICHTUNGSVERTRETER:

Vermessung: Franz Walchetseder
Maschinenbau: Gerhard Lippitsch
Maschinenbau / Wirtschaft: Jürgen Hamader
Verfahrenstechnik: Ulrich Möderl
Techn. Chemie: Veronika Seebauer
Techn. Physik: Jürgen Stampfl
Techn. Mathematik: Michael Samastur
Telematik: Ali Panz

FAKULTÄTSVERTRETER:

Fakultät für Architektur: Michael Rieper
Fakultät für Bauingenieurwesen: Wolfgang Futter
Fakultät für Elektrotechnik: Michael Böhm
Fakultät für Maschinenbau: Christian Grad
Fakultät für Naturwissenschaften / Telematik: Veronika Seebauer

HAUPTAUSSCHUSS:

Vorsitz:
Christian Gummerer

Stellvertreter:
Bernt Koschuh
Jürgen Hamader